



学校ホームページ
QRコード

学校だより

校訓「自主 練磨 敬愛」

ほほえみ

倉敷市立玉島北中学校
第6号
令和5年5月1日

教育目標 人格の完成をめざし ともに学び 思いやりの心をもち
たくましく生きる生徒を育成する

新学期が始まり、1か月が過ぎました。1年生は新たな環境での中学校生活はどうでしょうか。家庭訪問も終わり、授業が本格的に始まります。課題等も増えてきます。毎日決められた時間に学習するなど、校訓「自主」を意識し、計画的に生活を送りましょう。部活動の練習に参加している人もいます。放課後活動する時間が長くなり、疲れが出てくるかもしれません。これから暑さも増してきます。熱中症等に気を付け、調子の良くないときは、家でしっかり休むことが大切です。

明日は参観日です。そして3～7日は5連休となります。お家の方と出かけたり、部活動に参加したり、家で休息をとったり、8日からの学校再開に向けてリフレッシュしましょう。

あいさつ

玉島北中学校では、毎月第2水曜日の朝、生徒会執行部、生活委員を中心にあいさつ運動を行っています。地域の方も協力してあいさつ運動に参加していただいております。気持ちの良い朝を迎えています。

皆さんにお願いしたいことの一つに「あいさつ」があります。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」「いただきます」「ありがとうございます」何気ない言葉ですが、毎日を気持ちよく過ごす、感謝して生活するためには、あいさつは必要です。

生活委員 4月目標

大きな声で
あいさつを
しよう

生活委員目標
みんなの力で
達成しよう

4月の皆さんのあいさつの様子です。

1年生は学校生活にも慣れ、当初戸惑っていたあいさつも、自分から進んで行っています。

2年生の さんは、クラスの前を通ると必ず目を合わせて会釈をします。

廊下やフロアですれ違った時や授業中「こんにちは」と元気にあいさつをしたり、ニコッと笑い会釈をしたりする人が増えています。

朝から元気をもらいうれしい限りです。とても気持ちがよいです。あいさつは人の心を温かくすると改めて感じています。皆さんの力で、気持ちの良い生活ができるように、そして家族や地域の方が温かい気持ちになるあいさつをしましょう。玉島北中学校の皆さんは、その力をもっています。校訓「敬愛」が実践できています。

ポイントは 自分から 笑顔で 目を見て 気持ちを込めて



2年国語 一度の指示でスムーズにグループ活動を行うことができます。声を出しての本読みをしました。



1年体育 友好を深めるためのドッジボールを元気良く行いました。